
2021-2022年度国際ロータリーのテーマ

Serve to Change Lives「奉仕しよう みんなの人生を豊かにするために」
国際ロータリー会長 シェカール・メータ
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参加しよう心豊かに楽しいクラブ 1563号 2020/9/15

～前回の例会～

クラブフォーラム

「出席したくなる例会とは」

本日の卓話

千葉義塾インテグレーテッド・アカデミー

代表理事 千葉 祇暉 氏

「立てないけど立ち上がれ～パラリ
ンピックを終えて」

ご紹介者：高橋秀一郎会員

陣内会長
ロータリーの会員数は、世界140万人。46歳以
上のクラブで活動するロータリアン120万人と
ローターアクター20万人です。
2750地区のクラブ数は96、会員数は8月末現在
で4534人。2017年から会員数は約300人近く
減っていて、クラブも確か100ぐらいありまし
たから若干減っています。また、新規入会の会
員のうちおよそ13000人が入会後は1年以内に退
会してるそうです。新会員の約10%が1年未満
でロータリーを退会しているそうです。退会の
理由を聞くと多くの人が、期待が満たされな
かったと答えたそうです。クラブが会員の期待
に応え続けることが課題です。会員を増やす一
方で全ての会員に魅力的な体験を提供すること
が重要になります。
このように会員満足度と会員数の間には密接な
関係があることがわかっています。他のクラブ
会員に歓迎されていると感じることは会員満足
度と維持にとって重要な要素となっています。

1582号 2021/10/26

クラブでの快適さが増せば会員としての満足度
が上がる確率も高くなります。実際、他の会員
と打ち解けていると感じられない人は、そう感
じている会員に比べて2倍から4倍の確率で退会
しているそうです。これは新会員にだけでなく
ロータリーに関わる全ての人に当てはまります。
大切にされていると感じてもらうことが重要で
す。ロータリーに属する全ての会員が何を望ん
でいるのかを表明する機会を持つべきです。入
会時に求めていたことが数年後も同様に求めて
いるものだとは限りません。
会員の満足度、ロータリーに留まり続ける決定
要因として重要なのはクラブでの体験だそうで
す。その体験の一つとして、例会について調査
したところ、会員がよい例会と思うのは、常に
仲間と交流できること、地域社会に参画できる
こと、学び教育について話し合いができること、
構成がよく時間通りに開始終了すること、リー
ダーが会員の声を聞き積極的な参加を促してい
ること等が挙がっています。
皆様が、例会に参加しようと思う要因が他にも
ありましたらご意見いただければありがたいと
思います。

高橋会員
会員間のコミュニケーションが取れていて、新
入会員のフォローもできる孤立させない例会が
大切だと思う。
卓話の面白いことも重要。会員は自分が経験し
たことのない話、知らない話を聞きたい。魅力
ある卓話を実現するために、こういう話を聞き
たいという希望を事前に聞いて、担当者だけで
なく全ての会員の人脈でその分野に精通してる
人をお誘いできるような態勢にする。

内海会員
炉辺など、集まって飲むだけじゃなくて夜の勉
強会として講師を呼んで話を聞き、話をする参
加型がよいと思う。例えば歴史の勉強をして、
その後皇居のところに行ってみるとか、プラス
アルファの参加型なども楽しくなるのではない
かと思う。
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田邊 勉 先月家内の誕生日にお花をいただ

き、昨日私は後期高齢者の仲間入り

してお米をいただきありがとうござ

いました。

鞍掛三津雄 先日は私の誕生日においしいお米

をありがとうございました。

加茂 佳彦 妻の誕生日に素敵なお花をありが

とうございました。

計￥18,000        累計 ￥103,000

第 1632回 例 会 報 告
■ 10月19日例会プログラム
1. 点鐘
2. ロータリーソング「それでこそロータリー」
3. 会長報告
4. 委員会報告
5. クラブフォーラム
6. 点鐘

■ 出席報告
10月19日
出席者31名ビジター0名出席率61%

10月 5日
出席者35名メーキャップ7名計42名
会員数54名出席対象者51名
修正出席率81%

○ 会長報告
・コロナウイルスの新規感染者が急激に減
少していますが、皆様、風邪やインフル
エンザにも気をつけてください。

・5回目のグループ協議会開催されました。
ローターアクト設立する件が協議されま
した。

・ウォークラリーが開催されます。
・地球環境保全プロジェクトとして、海岸
に流れ着くゴミを清掃する活動が実施さ
れます。

〇委員会報告
米山奨学委員会 由井委員長
本日皆さんに豆辞典お配りしております
ので参考にしてください。地区の方から
は寄付の依頼が来ていますのでよろしく
お願いします。

〇幹事報告
・世界ポリオデー、10月24日、ウォーク
ラリーです。まだ参加者を募っています
ので、ご参加ください。
また、当日、有楽町駅前広場でイベント
が開催されますのでご参加ください。
・10月22日、日本経済新聞朝刊21面で
ロータリーの広告が掲載されます。

11月 2日(火)  休 会

11月 9日(火) 卓話者：ANDY株式会社
代表取締役秦 英之氏

演 題：「データで見る
スポーツビジネス」

紹介者：小林美和会員

11月16日(火)  卓話者：愛宕神社宮司半田裕明氏
演 題：「愛宕神社祭司あれこれ」
紹介者：小西悦郎会員

今後の例会予定

＜クラブフォーラム＞

高橋秀一郎会員

例会の卓話を充実させ

ることが重要と思う。

＜クラブフォーラム＞

内海基二会員

以前行っていた参加型の

例会が魅力的だと思う。

10/24

ウォークラリー

陣内会長、木村幹事

安井会員、加茂会員

伊賀会員、村上会員

世界ポリオデー

トレインジャック

の様子


